

LOKALES DASSEL



Grundschüler besuchen die Schule im Schloss

Vor zehn Jahren zog die Grundschule Möckern in das ehemalige Schloss. Aus diesem Anlass bekam die Grundschule Dassel im Rahmen der bestehenden Städtepartnerschaft eine Einladung zu einem Besuch. Dort angekommen wurden die Klassen 3b und 4b zuerst mit Essen im Kellergewölbe versorgt. Danach erkundeten die Gäste die Umgebung mit Schulhof, Spielgeräten und angrenzendem Park und schlossen teilweise neue Bekanntschaften mit Kindern der Partnerschule. Der Schulleiter, Herr Tamler, informierte über das historische Gebäude und die jetzige Nutzung. Die Dasseler Delegation mit den beiden Klassenlehrerinnen Frau Käbner-

Fittger und Susanne Seeger, der Sekretärin Martina Sporleder und Schulleiter Ulrich Kättner-Neumann überreichten als Gastgeschenk ein Bücherpaket. Anschließend wurde der Bergfried (Schlosssturm) mit Museum und herrlichem Ausblick auf Möckern und Umgebung in kleinen Gruppen besichtigt. Das war für viele Kinder schon der erste Höhepunkt. Doch dann folgte eine Zirkusvorstellung, die ein Projektzirkus mit den Möckeraner Grundschulern eingeübt hatte. Die war so imposant und unterhaltsam, dass die Dasseler erst spät, aber glücklich und mit vielen neuen Eindrücken in Dassel wieder ankamen.